

Mardi 14 décembre 2021

L'âge d'or de Ravenne

Olivier MIGNON

Fondée par les Grecs d'après Strabon, Ravenne connut un important développement en accueillant, sous le règne de l'empereur Auguste, un grand port de guerre. Devenue résidence impériale en 402, capitale des Ostrogoths puis finalement d'un exarchat byzantin jusqu'en 751, la cité fut pendant près de quatre siècles une capitale politique, religieuse et artistique de tout premier plan. C'est l'histoire de cette ville prestigieuse, de ses églises et de leurs remarquables parures de mosaïques que nous allons vous conter.